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Consorzi di bonifica prospettive e opportunità se
ne parla a Pescara

Lunedì 25 febbraio dalle ore 10, auditorium Petruzzi

PESCARA - E’ opportuno evidenziare che 304 comuni abruzzesi (su 305)
comprendono aree a pericolo frane e/o alluvioni e che il Piano ANBI per la
Riduzione del Rischio Idrogeologico, in fase di aggiornamento, indicava in
Abruzzo la necessità di 59 interventi per un investimento complessivo di quasi
126 milioni di euro.
Non solo: il Piano Nazionale Invasi prevede un finanziamento di 20 milioni di
euro per l’ottimizzazione delle condotte adduttrici dell’impianto irriguo Tavo
Saline, secondo il progetto proposto dal Consorzio di bonifica Centro. 
Per questi motivi, auspichiamo una vostra qualificata presenza (i vertici ANBI,
unitamente alla Presidente di ANBI Abruzzo, Luciana Di Pierdomenico, saranno
a disposizione fin dall’inizio dei lavori) e restiamo comunque a disposizione per
ogni esigenza professionale.

Allmedia Comunicazioni P.I.01986210688 - tel. 3279033474
Testata giornalistica AllNewsAbruzzo.it registrata presso il Tribunale di Pescara al n. 18/2011 dell'8/11/2011 - Iscrizione al Roc n. 22390.

Alune fotografie potrebbero essere prese dalla rete consideandole di dominio pubblico. I leggittimi proprietari, contrari alla pubblicazione, possono contattare la redazione.
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Comitato Nurra Alghero: conclusi gli incontri con i candidati

  Dal Comitato zonale Nurra presieduto da Tiziana Lai al
termine degli incontri con i candidati alle elezioni regionali è
stata diffusa la seguente nota. "Con ognuno di loro -
sostiene il Comitato - abbiamo avuto un confronto franco e
leale sulle principali problematiche che attanagliano il nostro
agro Algherese e ad ognuno di loro abbiamo chiesto precisi
impegni perché le nostre vertenze siano portate avanti in
Regione. Oltre a esporre il loro programma elettorale i
candidati intervenuti si sono potuti cimentare nel
rispondere ai nostri questi specifici: Stato di degrado dei beni
pubblici a servizio del territorio, quali strade, canali di
bonifica, immobili, chiese e scuole: come si intende
procedere per la loro messa in sicurezza e per il successivo
ripristino a servizio della comunità; Rilancio dell'agricoltura:
quali azioni si intende mettere in campo per il comparto
produttivo;

   Urbanistica: alla luce dell'attuale normativa urbanistica Regionale che blocca qualsiasi attività nel territorio e
prendendo atto delle recenti azioni di pianificazione urbanistica comunale, quali strategie si intendono adottare perché il
territorio sia svincolato e possa essere competitivo al pari del resto della Regione; Parco di Porto Conte: che visione si ha
del rapporto con il territorio e quali iniziative si vogliono mettere in campo per un maggiore sviluppo economico a
beneficio dell'area di bonifica; Il bene acqua d’irrigazione: come si pensa di risolvere il problema della qualità delle acque
depurate immesse nella condotta del consorzio di Bonifica della Nurra e come si vuole procedere per l’interconnessione
dei bacini;

   Su questi specifici temi ognuno dei candidati, esprimendo la propria visione, ha preso specifico impegno per portare
avanti le singole vertenze. Si è inoltre convenuto con ognuno di loro - conclude Tiziana Lai - sulla necessità di una
maggiore attenzione per le problematiche dell’agricoltura, del territorio rurale e sulle possibili potenzialità di sviluppo,
ma proprio sull’idea di una maggiore partecipazione ai processi decisionali dei portatori di interesse i candidati
intervenuti hanno preso preciso impegno di effettuare con noi incontri calendarizzati e di avere un maggiore rapporto di
collaborazione. Augurandoci che il nostro lavoro di coinvolgimento del territorio e di analisi delle problematiche sia stato
utile e nell’attesa di conoscere i nomi dei nostri futuri rappresentanti negli scranni del consiglio regionale facciamo un
grosso in bocca lupo ad ognuno di loro.

23 feb 2019 13:35
Foto: -

redazione

Consiglia 0 Condividi
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EDIZIONE CATANIA

Edizioni

SICILIA CATANIA PALERMO Agrigento Caltanissetta Enna Messina Ragusa Siracusa Trapani

Cenere Etna, i rischi per la coltura del cavol ore
«Finora danni limitati, situazione da monitorare»
L'ortaggio, per la sua stessa struttura, è il più colpito dalle polveri finissime «piovute» giù dal vulcano. «Già

adesso inutilizzabile tra il cinque e il dieci per cento del prodotto», spiega una produttrice. Guai peggiori se il

fenomeno proseguisse a lungo

MARCO MILITELLO 23 FEBBRAIO 2019

«Finora i danni sono rimasti limitati alla coltura del cavolfiore. Io - spiega la produttrice

agricola Susanna Ragusa - un po' ce li ho avuti, ma roba di poco, tra il cinque e il

dieci per cento». Il trasporto aereo non è l'unico ingranaggio economico rallentato dalle

frequenti colonne di cenere «soffiate» dall'Etna sul territorio della provincia di

Catania. Nell'elenco delle vittime della rina vulcanica, dopo i passeggeri, c'è un ortaggio: il

cavolfiore. «Pur lavandolo, pur mettendolo a cuocere - continua la donna, che gestisce

un'azienda agricola a Palagonia - la terra non va via. Per via della sua stessa struttura, un

insieme di micro fiori, già tutti aperti». La cenere «piovuta» sui campi negli ultimi giorni è

molto sottile, finissima. «È una polvere, di natura quasi vetrosa - puntualizza Ragusa - che

si va a poggiare su alcune colture. Il danno lo fa durante la notte - prosegue la

ECONOMIA
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produttrice - tra le quattro e le cinque del mattino, quando la rugiada o l'umidità creano

una specie di impasto a cui si mescola cenere. Ne viene fuori un piccolo film appiccicato a

frutta e ortaggi. Da cui poi tende a cadere naturalmente». Con l'eccezione, per l'appunto, del

cavolfiore. 

Due giorni fa Coldiretti Sicilia ha acceso una spia d'allarme sulle conseguenze che le

fumate dell'Etna possono riversare sull'agricoltura. L'associazione di categoria ha ricordato i

danni, ben più ingenti, registrati negli scorsi anni, in particolare sulle arance, e avviato un

monitoraggio della situazione nell'Isola. Ulteriori emissioni di cenere concentrate sulla

stessa zona per settimane potrebbero generare danni peggiori. Lo stesso potrebbe

accadere se la polvere divenisse più spessa, nella forma di granelli neri. «Se non ricordo

male - va a memoria Susanna Ragusa - nel 2015 la cenere arrivò fino in Grecia. Io,

quell'anno, ho dovuto distruggere tremila cavolfiori, che erano pronti, proprio

perché la cenere era più granulosa». 

«Gli ortaggi - dice a MeridioNews Andrea Passanisi, responsabile catanese di Coldiretti

- sono colpiti in una misura superiore alle arance. Il problema degli agrumi dipende dalla

zona climatica: dove c'è maggiore escursione termica, e dunque maggiore umidità, la

cenere colpisce la buccia dell'arancia con abrasioni, a volte con piccole bruciature. Se

parliamo di cavolfiori o broccoli, la situazione si complica». Cosa succederà se la pioggia di

polvere vulcanica non si arresterà in tempi brevi? «Può verificasi un rallentamento

della produzione agricola» risponde Passanisi. Ma esistono metodi per diminuire o

sventare i possibili danni? 

«In zone dove è costante la produzione di cavolfiori - ipotizza Susanna Ragusa - potrebbero

essere sistemate delle ventole per "spostare" tutto ciò che potrebbe cadere sugli ortaggi».

Soluzione che però, ammette la stessa produttrice agricola, è difficile da praticare perché

molto dispendiosa. «Si potrebbe inoltre considerare - indica Ragusa - l'abbassamento

dell'aliquota dell'acqua, perché parliamo di ortaggi che ne hanno una grande necessità.

Acqua che noi paghiamo profumatamente ai consorzi di bonifica». 
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ULTIME NOTIZIE 22 FEBBRAIO 2019 |  CRESCONO GLI SPORT DI COMBATTIMENTO, DOVE NON C’È NULLA DI VIRTUALE

HOME  FROSINONE E PROVINCIA

Ferentino, attenzione alla pulizia e alla
sicurezza dei fossi

POSTED BY: SGTEST  22 FEBBRAIO 2019

Al lavoro gli operai del Comune e del Consorzio di bonifica

Sono in corso in questi giorni, grazie alla collaborazione tra il Comune di
Ferentino e il Consorzio di bonifica A Sud di Anagni, gli interventi di pulizia e
messa in sicurezza dei fossi adiacenti alle strade, con l’obiettivo di garantire
manutenzione, sicurezza e decoro del territorio.

L’attenzione del Comune di Ferentino su tali aspetti è sempre massima. E’ stato
uno dei punti qualificanti del primo mandato amministrativo del sindaco
Pompeo e continua anche in questa seconda consiliatura.

Le zone interessate al momento sono quelle di Potegrande e Cupiccia, per poi
continuare anche su altre località. Oltre all’aspetto legato alla sicurezza, gli
interventi servono anche a ripristinare l’aspetto estetico, anche questo un
punto sul quale l’Amministrazione Pompeo è da sempre in prima linea.

HOME NOTIZIE PROVINCE RICORDO CULTURA EDITORIALE LIBRI TECNOLOGIA TRASPORTI ARTE

MUSICA TEATRO CINEMA COMPUTER TELEFONIA

CERCA …

Utilizzando il sito, accetti l'utilizzo dei cookie da parte nostra. maggiori informazioni AccettoAccetto
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 “Un sentito ringraziamento al Consorzio – ha spiegato il sindaco Antonio
Pompeo – una collaborazione efficace per garantire la manutenzione e la
sicurezza dei fossi in importanti zone del nostro territorio”.

 “Tenere pulito, sistemato e in ordine il nostro paese – ha aggiunto Pompeo –
ha un duplice obiettivo: non significa solamente garantire l’aspetto del decoro e
dell’estetica, ma vuol dire anche aumentare i livelli di sicurezza. Un obiettivo
che il Comune considera fondamentale. Abbiamo per questo

attivato l’intervento di altri enti competenti come il Consorzio di Bonifica e
chiediamo anche la collaborazione dei cittadini, come sempre, perché per
tenere pulita la nostra città occorre che tutti diano il loro contributo,
soprattutto per la pulizia dei fossi”.

 Previous post Next post 
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Coordinamento in capo alla Regione, supportata da un tavolo tecnico intersettoriale sulle malattie trasmesse da vettori,
monitoraggio continuo, interventi antilarvali a partire da aprile e adulticidi ove ne emerga le necessità, stretto
coordinamento tra il tecnico regionale e il tavolo tecnico che dovrà essere istituito presso le aziende Ulss che prevede una
stretta collaborazione con i Comuni.
 
Sono questi alcuni dei punti cardine della strategia individuata dalla Regione del Veneto per contrastare il fenomeno
della diffusione di zanzare e del contagio umano dal virus West Nile che, nella scorsa stagione estiva, in mezza Europa e in
varie zone d’Italia, ha assunto dimensioni mai registrate prima. Tutti gli interventi previsti prenderanno avvio ad aprile e

Varato piano antizanzare per l’estate
Coordinamento in capo alla Regione, supportata da un tavolo tecnico intersettoriale sulle malattie trasmesse da vettori,
monitoraggio continuo, interventi antilarvali a partire da aprile e adulticidi ove ne emerga le necessità, stretto coordinamento tra
il
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proseguiranno fino a ottobre.
 
Il tutto è contenuto in una delibera approvata dalla Giunta regionale, su proposta dell’assessore alla Sanità Manuela
Lanzarin.
 
“Di fronte a un fenomeno di entità imprevista e imprevedibile – dice la Lanzarin – l’anno scorso, primi in Italia, abbiamo reagito
con tempestività e con un piano straordinario che ha messo in campo disinfestazioni urgenti e un finanziamento della Regione di
oltre 500mila euro. Ora, alla luce di quell’esperienza, passiamo a una fase di programmazione a largo raggio, con una
pianificazione sia tecnica che operativa in grado di rispondere in maniera più incisiva ed omogenea al problema e di evitare,
ovunque possibile, il proliferare dei vettori della West Nile. Abbiamo creato anche una task force che lavorerà al tavolo tecnico
intersettoriale e che mette assieme esperienze e conoscenze di tutti i soggetti coinvolti. Siamo a fianco dei Comuni, titolari
degli interventi per legge nazionale, in molti modi: con la programmazione, la prevenzione, il monitoraggio, il coordinamento dei
soggetti interessati e degli interventi, un contributo del 20% delle spese che saranno rendicontate dai Comuni stessi”.
 
La pianificazione approvata si compone di due documenti.
 
Vengono definiti i ruoli dei soggetti coinvolti: la Direzione Prevenzione della Regione si occuperà, tra l’altro, del
coordinamento della rete delle sorveglianze umana ed entomologica, della predisposizione di un budget ad hoc, del monitoraggio
generale dei programmi di lotta e della loro verifica di efficacia. In capo alla Direzione c’è anche il coordinamento del Tavolo
Tecnico Intersettoriale. L’Istituto Zooprofilattico delle Venezie (IZS) effettuerà la sorveglianza entomologica con il
posizionamento delle trappole, la ricerca e il sequenziamento virale nei vettori catturati, la sorveglianza sugli equidi e
sull’avifauna. L’Azienda Zero della Regione predisporrà il capitolato d’appalto per la gestione delle attività di disinfestazione
di emergenza e garantirà il supporto nel monitoraggio del Piano delle Attività delle Ullss. Il Coordinamento Regionale
Attività Trasfusionali (CRAT) garantirà il coordinamento delle azioni di screening nelle donazioni di sangue e implementerà le
azioni per la sicurezza della trasfusione. Stessi compiti, nel settore della donazione e trapianto, avrà il Centro Regionale
Trapianti. Il Centro Regionale di Riferimento di genofenotipizzazione ed epidemiologia molecolare degli agenti da
infezione per la diagnostica microbiologica e virale si occuperà dell’esecuzione dei test di conferma, tipizzazione,
sequenziamento e invio dei risultati all’Ulss competente per il territorio.  
 

ULSS

Le Ulss, da parte loro, dovranno attivare il tavolo Tecnico Intersettoriale Aziendale, stendere il Piano Annuale di Controllo per il
loro territorio, collaborare con i Comuni, effettuare la vigilanza igienico-sanitaria. Ogni Ulss dovrà dotarsi entro il 30 marzo di un
proprio Piano Aziendale di Attività Annuale e trasmetterlo alla Direzione Regionale Prevenzione entro il 10 aprile di ogni anno. Il
Piano specifica le linee generali per la redazione del capitolato di appalto per il controllo delle zanzare in ambito urbano; indica i
requisiti necessari per le ditte che effettuano gli interventi; descrive le principali peculiarità dei prodotti larvicidi e adulticidi, e
come vanno utilizzati; prevede un articolato sistema di avvisi ai cittadini; dispone la marcatura elettronica delle caditoie; indica i
livelli temporali di intervento (per la difesa dei tombini si prevedono sei interventi larvicidi e per i fossati dodici interventi
antilarvali tra aprile e agosto); indica dei parametri di riferimento per valutare l’efficacia dei trattamenti larvicidi.
 

Comuni

I Comuni dovranno, tra l’altro, censire tutte le loro aree oggetto di infestazione, individuare quelle da sottoporre agli interventi
di disinfestazione, presentare entro febbraio il loro Piano d’intervento, adottare un’idonea Ordinanza Sindacale per avvisare la
popolazione sui potenziali rischi di infezione, indicando alcune misure di bonifica primaria e di igiene ambientale cui i cittadini
devono attenersi (eliminazione dei focolai larvali rimovibili e copertura di quelli inamovibili, imponendo anche l’accesso alle aree
private delle imprese di disinfestazione, a completamento delle bonifiche nelle aree pubbliche).
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Prefetture

Alle Prefetture viene richiesta attività di impulso nei confronti della Amministrazione locali che non rispondessero alle
indicazioni ricevute.
 

Consorzi di bonifica

I Consorzi di bonifica, infine, dovranno supportare i Comuni nel censimento e nella mappatura del reticolo idrografico di
competenza, segnalando le aree dove ci siano situazioni di incuria e ristagno che favoriscano la proliferazione delle zanzare.
 
A livello regionale verrà garantita alla popolazione una informazione riguardo alla protezione individuale oltre alla comunicazione
periodica con bollettino ad hoc sull’andamento epidemiologico delle infezioni.
 
Secondo la normativa nazionale, gli interventi di disinfestazione programmati sono a carico dei Comuni. Ciò
nonostante, la Regione erogherà un contributo pari al 20% della spesa sostenuta sulla base delle rendicontazioni
che i Comuni invieranno.

Condividi la notizia

     

Commenta la news
commenti
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Ultimo aggiornamento  23 Febbraio 2019 - 14:37

ULTIME NOTIZIE
Rischio idrogeologico sul Gargano: M5S incontra sindaci e Consorzi

Un’altra scossa di terremoto nel mare del Gargano: è la quarta in 13 giorni

Rischio idrogeologico sul Gargano: M5S
incontra sindaci e Consorzi
 Feb 23, 2019   Redazione   Politica   0

Tavolo tecnico promosso dalla parlamentare Marialuisa Faro sulle

criticità del territorio garganico

Si è tenuto nella mattina di ieri 22 febbraio, presso il Consorzio

per la bonifica della Capitanata, il tavolo tecnico promosso dalla

parlamentare Marialuisa Faro sulle criticità del territorio garganico

e sulle condizioni del reticolo idrografico in relazione al rischio

idrogeologico.

L’incontro fa seguito ai precedenti confronti avuti con i

consorzi di bonifica a settembre dello scorso anno, con lo scopo

di coinvolgere tutti gli attori istituzionali presenti sul territorio sulla

tematica della cura e manutenzione dell’intera rete idrografica per

evitare eventi disastrosi sul territorio a seguito di  intense

precipitazioni atmosferiche.

Presenti la deputata Marialuisa Faro, la senatrice Gisella

Naturale, la Consigliera Regionale Rosa Barone, i presidenti e

direttori del Consorzio per la bonifica della Capitanata e del

Consorzio di bonifica Montana del Gargano, i sindaci e i

rappresentanti dei comuni di San Nicandro Garganico, Carpino,

Cagnano Varano, Lesina, Peschici, Vico del Gargano, Ischitella,

San Marco in Lamis, Vieste e Apricena.

Nel corso del’incontro sono stati affrontati i complessi aspetti

tecnici, finanziari ed amministrativi da mettere in atto e sono stati
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chiariti alcuni dati di rilievo, quali soprattutto la competenza in

ordine alla tipologia degli interventi segnalati.

I Sindaci hanno rimarcato che nella gestione del territorio con i

Consorzi di Bonifica hanno un dialogo efficace e costruttivo che si

interrompe sulla limitatezza dei finanziamenti pubblici. Altro

aspetto sollevato è la necessità di mettere in atto interventi di

ampio respiro che riguardano l’intera problematica con progetti

sovracomunali e non interventi frammezzati che alla fine risultano

poco efficaci.

Il Presidente del Consorzio per la bonifica della Capitanata

Giuseppe De Filippo, ha precisato che il Consorzio monitora

costantemente il territorio di competenza e con la propria struttura

ha messo a punto un parco progetti considerevole che propone

insistentemente alle istituzioni per il finanziamento di opere di

manutenzione straordinaria.

L’ing. Marco Muciaccia, Direttore del Consorzio di Bonifica

Montana del Gargano, nel suo intervento ha sottolineato la

necessità di fare chiarezza sulla normativa per poter fare una

corretta gestione del territorio e sulle relative competenze.

L’on. Marialuisa Faro, in conclusione, nel constatare che

l’incontro è stato costruttivo si ripropone di ripeterlo

periodicamente per affrontare i problemi del territorio e si

impegna, tramite la consigliera regionale Rosa Barone, ad

intervenire presso la Regione Puglia per riportare le istanze

scaturite nel corso dell’incontro. Si congeda invitando i presenti a

presentare progetti nell’ambito del Contratto Istituzionale di

Sviluppo.

Redazione
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Catanzaro (Catanzaro) - Consorzio Bonifica: Studenti del liceo Fermi
consolidano l’alternanza scuola lavoro

Calabria

È il quarto anno e per gli studenti del liceo Statale E. Fermi di
Catanzaro lido è senza dubbio un’esperienza positiva quella
all’interno del Consorzio di Bonifica e Irrigazione Ionio
Catanzarese. Oltre che orientare le future scelte di studio e di lavoro
i ragazzi, con un proficuo interscambio all’interno
dell’organigramma consortile, potranno acquisire competenze
trasversali. “E’ un progetto – afferma il Presidente del Consorzio
Grazioso Manno – al quale crediamo fortemente perché favorisce
la collaborazione concreta con i giovani, come del resto è nella
tradizione operativa di lavoro quotidiano e questo per noi è motivo
di grande soddisfazione poter dire che un motivato nucleo di
giovani studenti potrà collaborare direttamente nelle strutture
operative dell’Ente”. Tutto questo fa seguito alla convenzione tra il
Consorzio e il Liceo diretto dalla Dirigente Scolastica prof.ssa Teresa
Agosto. Il Liceo “E:Fermi” ha inserito all’interno del piano triennale
dell’offerta formativa questi percorsi che integrano quelli di
istruzione. “L’esperienza coinvolgente e motivazionale già svolta
negli anni precedenti – ha commentato la Dirigente scolastica – ha
generato entusiasmo nei nostri studenti e in continuità, anche per
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quest’anno, ci saranno notevoli spunti innovativi di alternanza
scuola-lavoro per la sicurezza del territorio, la mitigazione del
rischio idrogeologico, la progettualità, la qualità delle colture
agricole, frutto dell’irrigazione consapevole e poi uno speciale
approfondimento degli atti degli organi amministrativi”. Questa
metodologia didattica rappresenta, infatti, la strada verso
un’alleanza operativa: la scuola diventa più aperta al territorio ed il
consorzio di bonifica esercita un ruolo formativo primario verso le
giovani generazioni. I percorsi in alternanza si basano su un
progetto Formativo, sono seguiti dalla tutor scolastica prof. Ester
Pulega, e da un tutor del Consorzio, hanno una struttura flessibile,
articolandosi fra periodi di formazione, di apprendimento mediante
esperienze di lavoro, di verifiche, relazioni e visite nel territorio di
competenza consortile. Un percorso  che vuole aiutare gli studenti a
di stilare un resoconto da cui potranno derivare indicazioni per il
loro futuro lavorativo.
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22 febbraio 2019

CAGLIARI. Il Comitato Istituzionale dell’Autorità di bacino ha approvato le

pre-assegnazioni idriche al comparto irriguo. Grazie all’elevato

riempimento dei serbatoi del sistema idrico multisettoriale regionale è

stato possibile, sin dalla pre-assegnazione, assicurare ai Consorzi di

bonifica la dotazione definitiva tipica degli anni senza restrizioni. Fa

eccezione solo il comprensorio alimentato dal serbatoio di Maccheronis, 

per il quale, in questo periodo dell’anno, è prevista una dotazione

prudenziale di 17 milioni di metri cubi (rispetto alla usuale domanda di 21

milioni di metri cubi) per tenere conto della limitazione del volume di

invaso del serbatoio conseguente all’adozione del piano di laminazione

statico. Le assegnazioni definitive, che comprendono quelle per gli usi

industriali e potabili, verranno deliberate dal comitato all’inizio del mese di

maggio. Il Comitato ha inoltre aggiornato il piano di gestione del rischio di

alluvioni, in modo da fornire a cittadini, professionisti e ai Comuni il

quadro delle aree pericolose. Tutti i dati saranno consultabili sul sito

GeoPortale della Sardegna. È stato approvato il report sulle analisi

statistiche dei dati, aggiornati al 2018, relativi alle aree di pericolosità

idraulica e da frana, per delineare un quadro sullo stato dell’arte della

pianificazione dell’assetto idrogeologico in Sardegna: un patrimonio di

conoscenza del territorio regionale che costituisce la base per una

corretta azione di governo 

del territorio, per la programmazione di infrastrutture, per la pianificazione

urbanistica

e paesaggistica e per tutte le attività di protezione civile. Sono stati

deliberati gli studi di assetto idrogeologico in variante al Pai dei Comuni

tra cui Villaspeciosa, Uta per il progetto Iscol@, Muravera, Ulassai, Nuoro,

Torpè, Domus de Maria e Trinità d’Agultu e Vignola. 

Visita gli immobili della Sardegna
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Storia di dolore e di
perdono

CREMONA
Piscina chiusa, è un caso
politico

CREMONA
L'esempio del liutaio, il
sindaco: "La sua cura sia
quella di tutti"

Più letti

Vanoli Cremona
nella storia, la
Coppa Italia è tua

Torna la
legionella: una
vitt ima

Cantoniere
38enne investito
da automobilista,
è gravissimo

Le necrologie
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VERSIONE HTML

La Provincia Digitale
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COSA TI SUSCITA?

0 0 0 0

GRANDE FIUME IN SECCA

Il Po soffre: è a -6 metri e 61
Fango e spiagge, si draga il fondale

CREMONA - È soprattutto l’odore del fango che si sprigiona dai chilometri

di rive all’asciutto, che fa capire che il fiume è in sofferenza. Il Po è in secca,

6 metri e 61 centimetri sotto lo zero idrometrico, a un metro dal record del

2006, quando raggiunse i sette metri e 77 (battendo quello del 2003, il

livello si fermò a 7 metri e 72 centimetri). E il meteo non promette pioggia o

Oggi...

"Via col vento" Chi ha
letto il romanzo non
rimarrà deluso (come
spesso capita)
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Premio
mimosa, vota
le donne dello

sport

INIZIATIVE
EDITORIALI

scopri le

OGGI / DOMANI

I FILM IN SALA

Tempolibero

CREMONA. GIOVEDI' 31 GENNAIO 2019
ALLE 17,30

Cultura Il romanzo
di Sofonisba
La presentazione della
biografia romanzata

SULLO STESSO ARGOMENTO

Piscina chiusa, è un caso
politico

L'esempio del liutaio, il
sindaco: "La sua cura sia
quella di tutti"

Ponte sul Po riaperto a
doppio senso di marcia

VIDEO La puntata di
Anteprima Sport
Volley+Altro di venerdì 22
febbraio 2019

VIDEO La puntata di
venerdi 22 febbraio 2019
Ospite Travis Diener

TAGS

po, secca, dragare, fiume, cremona

neve.  Mezzi dell’Aipo sono in azione sul fiume. Si teme per la stagione

irrigua. La preoccupazione del Dunas (Consorzio di bonifica e irrigazione

Dugali Naviglio Adda-Serio): «Si parte molto male».
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Testo

Stupirsi e riconoscersi
nella notte di Cidneon
al castello di Brescia

TEATRALIA

NICOLA ARRIGONI

Prima l'Inter, poi
Icardi

#SPORTIVAMENTE

LUCA PUERARI

Soulcalibur VI -
recensione PC

SIMONE MARCOCCHI

La Cremonese riparte
con slancio

DA GRIGIOROSSO

IVAN GHIGI

Scrp, con gli
avvertimenti si scavano
solo dei fossati

IL DECLINO DI CREMA

ANTONIO GRASSI
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2 / 2

Data

Pagina

Foglio

23-02-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 41





News

Stanziati 600 mila euro per ripulire le
coste del Gargano

86  By  spaziofoggiaadmin  - 31 Marzo 2015   0

600 mila euro i fondi stanziati dalla

Regione Puglia per ripulire le coste del

Gargano. Ad effettuare gli interventi del

caso sarà il Consorzio di Bonifica del

Gargano che impiegherà eventualmente e

dove necessario il personale Arif, l’ Agenzia

Regionale per le attività Irrigue e Forestali.

I fondi sono stati stanziati dall’

Assessorato al Demanio della Regione

Puglia.

Il provvedimento è stato voluto fortemente dal Presidente Nichi Vendola. “Questo

intervento non servirà solo a mettere in sicurezza l’ area e ripulire i lidi balneari, ma

anche la parte pubblica dei litorali”.

Tutti i lavori verranno svolti nel mese di Aprile.

Recent Posts

Foggia: corsi di tatuaggio?
Specializziamoci nel trucco
semipermanente
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